
Dieu de miséricorde

  L’Évangile nous donne à comprendre
cette bonne nouvelle :

personne oui personne, n’est exclu
ni de ton amour ni de ton pardon.
  
                               
Et quand nous avons le simple désir 
d’accueillir ton amour, une flamme 
s‘allume peu à peu au tréfonds de 
notre âme.

Elle peut-être toute fragile, 
mais elle brûle toujours.
                         Frère Roger (silence du cœur)

              

              

         


